

## 講座 7 伊達邦直が北海道移住を決め 聚富を経てなぜ当別に至ったか

明治4年(1871)旧暦4月、仙台藩岩出山の伊達邦直主従51戸180名は、厚田郡聚富に入植した。当初、空知郡奈井江開拓のための前進地として移民一行が滞留でき、輸送に便利な所として貸し与えられた土地であった。しかし、奈井江は輸送の便が悪く土地も狭いという理由で辞退した。同年、当別が開拓に適していることを聞き二度の調査の結果、明治5年から当別への再移住が始まった。当別町は伊達邦直が開拓を開始した町であり、その痕跡が残っている。



### 第1回 伊達邦直と主従一行の当別入植までの苦悩

日時：7月15日(金) 10:30～12:00

講師：村山 耀一（石狩市郷土研究会会長）

### 第2回 小説「石狩川」を題材にした映画『大地の侍』の上映

日時：8月2日(火) 10:00～12:00

上映協力：北海道農業企業化研究所（HAL財団）

会場：石狩市花川北コミュニティセンター

### 第3回 伊達邦直一行聚富への移住そして当別へ（野外学習）

日時：8月9日(火) 9:00～15:30

集合場所 / 石狩市民図書館（北海道石狩市花川北7条1丁目26 ☎0133-72-2000）

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、バスの定員を18人とし、申込多数の場合はカレッジ生優先の抽選といたします。

新型コロナウイルス感染拡大防止のために、マスクの着用をお願いします。

申込み / 締切 7月1日(金)

昼食 各自持参願います

受講料 / 第1回・2回目：カレッジ生 500円 一般 700円（各回ごとに徴収）

第3回バス講座：カレッジ生 1,000円 一般 1,200円

申込み・問合せ / いしかり市民カレッジ運営委員会事務局（社会教育課内）

電話での申し込みは平日（月～金）の9時～17時までをお願いします。

TEL/FAX：0133-74-2249

ホームページ、FAXは土・日でも受付可能です。

いしかり市民カレッジ

検索